

Neues Heimatstätt Röckenwerth
11.06.2015



Quartiersgruppe Urberach feiert

Urberach (PS) Ein Fest in der Kelterscheune veranstaltete die Quartiersgruppe Urberach. Bei Kaffee und Kuchen konnten die Besucher miteinander ins Gespräch kommen, außerdem informierten die Arbeitsgruppen „Kommunikation und soziales Miteinander“, „Alter Ortskern“, „Verkehrsberuhigung“ und „Entenweiher-

Park“ mit Aushängen und Präsentationen über ihre Aktivitäten. Die Gruppen kommen seit Ende 2012 an jedem zweiten Montag im Monat zu ihren Arbeitstreffen zusammen. An einem „Wunschbaum“ konnten die Gäste Wünsche und Ideen hinterlassen, die von den Arbeitsgruppen aufgegriffen werden sollen. (Foto: PS)